



Costa Rica tuvo su primera aparición en un Mundial mayor femenino. ARCHIVO

## LATINOAMÉRICA SIN BRILLO EN CANADÁ

# Ticas dejaron grata impresión

◆ AFP

Montreal, Canadá

**El Mundial** de fútbol femenino de Canadá 2015 se quedó sin representantes latinoamericanas. Algunas eliminaciones eran previsible, pero otras como la de Brasil dejó a la gente con la boca abierta.

Colombia brilló, Brasil se estrelló, Costa Rica peleó, México nunca apareció y Ecuador no mostró nada y fue el peor equipo del campeonato.

La escuadra tica, quedó en el grupo E, uno de los más duros del campeonato junto a España, Brasil y Corea del Sur, rozó el milagro de la clasificación hasta el último segundo.

Debutante en mundiales, empató 1-1 contra España el primer día y sumó otro punto frente a Corea del Sur (2-2). En su último encuentro, inquietó a la Canarinha, pero cayó con un gol en el minuto 83 y dijo adiós por la puerta gran-

de y con la frente en alto.

Por su parte, la Canarinha aterrizó en Canadá con un único objetivo: levantar su primera Copa del Mundo femenina. En la fase de grupos su juego y sus resultados invitaron al optimismo, con tres triunfos en los tres partidos y sin recibir un solo gol.

Pero Brasil pasó de la risa al llanto en 90 minutos y dijeron adiós antes de tiempo.

Las colombianas hicieron bueno su apodo y se mostraron "superpoderosas" hasta el final.

Latinoamérica ya ha dicho adiós a Canadá-2015. Se ha despedido del Mundial por la puerta de atrás, sin hacer apenas ruido, dejando pasar otra gran ocasión de hacer algo grande y, salvo Colombia, lo han hecho con las maletas llenas de decepción.

Un balance muy pobre teniendo en cuenta las expectativas que existían sobre la participación de estas escuadras en el torneo.